
 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 015/2024 
De autoria do vereador Rosinaldo de Oliveira Sá 

Ao Sr. Prefeito Municipal Felicio Kelmo Almeida Queiroz. 

O vereador que este subscreve, requer, ouvido o Plena rio, que o Sr. Prefeito 

Municipal, junto a  Secretaria de Infraestrutura, realize um estudo junto aos 

prestadores de serviço na a rea de engenharia do Municí pio afim de incluir na 

programaça o do seu pro ximo governo uma detalhada adaptaça o na ciclovia de nossa 

cidade, com o objetivo de tornar o tra nsito de veí culos e pedestres mais seguro, 

fluido e organizado. Aproveito a oportunidade para solicitar tambe m a presença de 

policiais, especialmente nos dias da feira, para prestar um serviço de orientaça o e 

educaça o no tra nsito. 

 

JUSTIFICATIVA: 
  

 A construça o da ciclovia foi uma das obras mais belas dessa gesta o. Acontece 

que existem alguns detalhes que precisam ser revistos e adaptados para que haja um 

tra fego mais seguro e pra tico para a nossa populaça o. Dentre essas adaptaço es e  

preciso destacar: 

 A construção de uma rotatória em frente ao mercadinho de Zé de 

Heleno.  

Devido a dista ncia em que foi planejado o local do retorno, os veí culos que ve m no 

sentido Serra Branca passaram a entrar em locais irregulares, usando a contrama o 

e prejudicando a segurança do tra nsito; 

 Acessos nas praças em frente ao Mercadinho de Valdic e atrás do Bar 

Central (Bar do Coxinha) 

O fechamento da rua atra s da Igreja Matriz impossiblitou a passagem de veí culos, 

por esse motivo se faz necessa rio a abertura de um acesso na praça em frente ao 

Mercadinho de Valdic, como tambe m e  imprescindí vel uma passagem por tra s do 

Bar Central (Bar do Coxinha), ja  que os motoristas que trafegam pela a Rua Nestor 

de Andrade Lima, sentido Taperoa /Livramento circulam um trecho na contrama o a  

`esquerda, por falta de acesso. 

 
 SALA DAS SESSÕES, em 28 de outubro de 2024. 

 

 

  
             

ROSINALDO DE OLIVEIRA SÁ 

Vereador 
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